



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

Réf. MZIST1451

7 900 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à proximité du village de Saint-Tropez et à quelques pas des plages de Pampelonne et de l'Escalet, cette magnifique propriété avec vue sur la mer se trouve au cœur d'un parc parfaitement arboré. Orientée plein sud, elle offre plusieurs terrasses ensoleillées donnant sur une piscine chauffée. La villa allie le charme authentique et provençal à un intérieur lumineux et moderne. Elle offre un vaste espace de vie, une cuisine équipée, une salle à manger, un salon, et cinq chambres en suite avec leurs salles de bains, dont une somptueuse chambre de maître. Un studio indépendant ...

Ideally located near the village of Saint-Tropez and a short walk from the beaches of Pampelonne and Escalet, this magnificent sea-view property is set in a beautifully landscaped park. Facing south, it features several sunny terraces overlooking a heated swimming pool. The villa combines authentic Provençal charm with a bright, modern interior. It offers a spacious living area, equipped kitchen, dining room, lounge, and five ensuite bedrooms with bathrooms, including a luxurious master bedroom. An independent studio completes this property. This stunning villa presents a wonderful opportunity, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

